



BOLETÍN NO. 314 – 24 de septiembre de 2019 –

## CONTAR NUESTRAS HISTORIAS: II ENCUENTRO DE COMUNICADORES DE SINDICATOS UNI

- Nuestra UNIÓN hace parte del movimiento sindical latinoamericano –
- Un encuentro para ampliar nuestros conocimientos y compartir nuestras experiencias -



La UNI Américas, con el apoyo de la fundación FES Sindical, realizó el 19 y 20 de septiembre, el II Encuentro de Comunicadores de Sindicatos UNI, en Lima, capital de Perú. Al encuentro, asistieron sindicatos de República Dominicana, Perú, Chile y Colombia y por supuesto, nuestra UNIÓN estuvo presente, lo que habla de la importancia que tiene nuestra organización a nivel latinoamericano. El encuentro tenía como objetivo revisar los avances realizados desde el año anterior en materia de comunicación sindical y avanzar en nuevos saberes.

Por parte de Colombia, además de nuestra UNIÓN, hicieron presencia los sindicatos Uneb, Sintrabancol, Aceb, Untraemis, Utraclaro, Sintrabrinks, UntraG4S y Sinprisa. Por Perú, entre otras organizaciones, estuvieron las y los compañeros de SUTRAGRUCPE, el sindicato de los trabajadores en Cencosud Perú.

El primer día sirvió para conocernos e iniciar con un repaso de lo visto en el encuentro pasado, donde se destaca el hecho de hacer énfasis en las comunicaciones sindicales que despierten las emociones. Más tarde realizamos un importante ejercicio de redacción, donde aprendimos la estructura básica comunicacional de los textos, su estructura y su contenido.

En el segundo día, iniciamos con la importancia de la comunicación como estrategia y cómo construirla, a partir de objetivos claros y una clara definición de nuestros públicos, destacando la importancia de nuestras historias como trabajadores. Seguidamente, hicimos un recorrido muy interesante sobre el posicionamiento de nuestras páginas web y publicaciones en las búsquedas de Google, para lograr poner el mensaje sindical en los primeros sitios de internet en la web.

Por último, tuvimos la oportunidad de compartir las experiencias de nuestras organizaciones sindicales en materia de comunicación, sección en la que las organizaciones de Colombia tuvieron un papel destacado, lo que nos hace sentir muy esperanzados, ya que es nuestro país uno de los más difíciles del continente para hacer sindicalismo, especialmente por el ambiente de violencia en el que debemos realizarlo. Destacamos también el trabajo de las compañeras dominicanas de la Federación Nacional de Mujeres Trabajadoras (Fenamutra) quienes han logrado incluso impactar en programas ministeriales de este país.

Para nuestra UNIÓN es muy importante asistir y participar de estos encuentros, compartir experiencias y conocimientos y afianzar los lazos de unidad entre todo el movimiento sindical latinoamericano: un solo pueblo trabajador que pide dignidad y mejores condiciones de vida. Tenemos el convencimiento de que unidos, lo lograremos.

Desde Colombia, agradecemos la acogida y hospitalidad peruana y enviamos un gran saludo a todas y todos nuestros compañeros de causa sindical en América Latina y esperamos poder volver a vernos pronto y seguir avanzando juntos.

**¡Como nuestra UNIÓN NO HAY dos!!!**

**Luz Marina Díaz- Presidenta – Junta Directiva Nacional**

[presidencia@uniontrabajadoresdecomercio.com](mailto:presidencia@uniontrabajadoresdecomercio.com)